

# Santiago Cañizares consigue el mejor tiempo en la Cronometrada de Elche y Victor Martínez el Triunfo Oficial



Tras veinticinco años de ausencia, Elche volvió a acoger una cita del territorial de automovilismo, en este caso de la modalidad de Cronometradas, en una prueba organizada por el Automóvil Club Vega Baja y que contó con el protagonismo, en lo que a resultados se refiere, de Santiago Cañizares que consiguió el mejor registro de tiempos, pero que tuvo que ceder el triunfo oficial a Victor Martínez ya que el exfutbolista participaba

con un vehículo no acorde al reglamento de esta modalidad de acceso.



La jornada de carreras resultó muy entretenida ya que los veinticinco participantes se emplearon a fondo en los casi dos kilómetros y medio del recorrido al que se acercaron un buen número de aficionados que superaba con creces los 2500 que oficialmente se pronosticaban.

El dominio del Mitsubishi de Santiago Cañizares se concretó en la segunda manga oficial cuando aventajó en casi un segundo al vencedor oficial de la prueba

que no era otro que el alicantino Victor Martínez al volante de un Kartcross.

La segunda plaza, con similar montura, fue para el murciano Martos mientras que el pódium lo completaba otro piloto local como Rafael Lozoya, también sobre un monoplaza kartcross.



La primera posición en turismos se la adjudicó David Carretón (VW Polo G40) seguido por Joaquín Enguídanos (Peugeot 205 R) siendo Jesús Bailén, con Renault 11 Turbo, el tercer clasificado entre la quincena de pilotos que figuran en la clasificación final oficial de la prueba, aunque terminaron 23 vehículos de los que 8 no puntuaban en la clasificación final de la Federación por no cumplir los reglamentos técnicos de la misma en cuanto a neumáticos de serie.

Clasificaciones y resultados en <http://www.fedacv.com>